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StuRaMed-Protokoll – 08.12.2008 

Anwesende: Claudia Thiedemann, Janina Märker, Tobias Uhing, Kazim Ufuk Sener, Claudia Gränitz, 

Peter Buske, Annika Krempel, Claudia Billing, Annika Steinbrück, Gunther Hempel, Thomas Pankau, 

Hans-Christian Damerow, Max Vollmer, Magdalena Gerlach, Jan Baier, Birthe Becher, Ines Grasenack 

 

Redeleitung: Annika Krempel 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde 
Es gab Anfragen zu den Herolden. Die nächsten Bücher werden hoffentlich im Laufe dieser Woche(!) 

kommen. 

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen 

Studienkommission 

Es gab Probleme mit der Arbeitsmedizin, da es keinen Arbeitsmediziner mehr gab. Aufgrund der 

aktuellen Situation in den Bereichen Arbeitsmedizin und Sozialmedizin wurde vereinbart, dass die 

Arbeitsmedizin in Dresden sitzt, die Sozialmedizin in Leipzig. Die Informationen zum Ablauf in diesem 

Semester wird u.a. im Forum online gestellt werden. 
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Die Problematik zum PJ im Bereich Chirurgie wurde ebenfalls thematisiert. Es gab eine lange 

Diskussion, die zu dem Ergebnis führte, dass ein Kriterienkatalog für die Anerkennung von 

Krankenhäusern im Ausland erstellt werden soll. Zudem sollen Curricula für die Ausbildung im 

Bereich des Uniklinikums geschrieben werden. 

Fr. Dr. Wittig hat ihr Konzept für die Evaluation vorgestellt. In der nächsten Woche wird es ein 

Treffen geben, an dem auch die Vertreter des StuRaMed teilnehmen werden. 

Jan hat unseren Fragebogen vorgestellt, der noch für die jeweiligen Zielgruppen etwas fokussiert 

werden soll. 

Bei den Vorlesungen vom 7. – 10. Semester wird es ab dem nächsten Semester ein 

Rotationsverfahren bzgl. der Vorlesungszeiten geben. 

Ebenfalls wurde beschlossen, dass die Auswahl der Studenten im AdH nicht nur über die Abiturnote 

laufen soll. Ob es einen Test, oder ein Auswahlgespräch geben wird, ist noch nicht bekannt. 

TOP 3: Bestellungen 

Es wurden Kittel und Präpbestecke bestellt. Die Lieferung wird vor Ende des WS 08/09 eintreffen. 

Ebenfalls wurden Herolde bestellt. Voraussichtlicher Liefertermin: diese Woche. 

TOP 4: Exma-Feier-Helfer 
Das Referat Lehre benötigt vier Helfer für die Exma-Feier am 19.12. um 17:00 Uhr im CLI. Claudia 

Thiedemann, Julia Zimmer, Magdalena Gerlach. Ein Vierter wird noch gesucht. 

TOP 5: Party 
Annika hat für Januar im TV-Club Termine angefragt. Mittwoch, der 21.02. wurde ins Auge gefasst. 

Wir werden beide Räume festmachen. Wir suchen noch DJs. Es kamen auch im Laufe des Jahres 

mehrere Anfragen von Bands, ob sie Live spielen könnten. Wir finden die Idee grundsätzlich gut, eine 

Band zu engagieren, sofern es finanziell machbar ist. Annika würde sich die Bands vorab anhören. 

Abstimmung (8/4/2) à Wir werden versuchen eine Band zu engagieren. 

Wir wollen intensiv Werbung machen. 

Annika fragt, ob wir ein Motto wollen, und wenn ja, welches. Folgende Mottovorschläge kommen: 

- Bad-Taste-Party 

- Ärzte-Party 

- Pimps und Bitches 

- Sex from outer Space 

Gunther wird die Vorschläge im Forum zur Abstimmung stellen. Die Entscheidung muss nächste 

Woche fallen. 
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Thomas und Annika werden nächste Woche die Flyer erstellen. 

TOP 6: Sonstiges 

Rezensionen 

Birthe hat Bücher für Rezensionen zu vergeben. 

Flyer  für Absolventenparty 

Die Flyer sollen in den Semestern verteilt werden. Im dritten Studienjahr wurden diese bereits 

verteilt. 

TOPs für die nächste Woche: 

- Party 

 

Die Sitzung schließt um 20:40 Uhr 


